

## Reforma Electoral: Elevan a entre 60 y 65 mil personas, número de asistentes a marcha

Tras las críticas que hubo a las cifras que difundió el gobierno capitalino sobre la asistencia a la marcha contra la Reforma Electoral que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum dijo que el número de personas, con base en un cálculo del C5, fue de entre 60 y 65 mil.

Al ser cuestionada respecto a la cifra de entre 10 y 12 mil asistentes que publicó el secretario de Gobierno Martí Batres, la mandataria capitalina justificó que el funcionario hizo un cálculo de una imagen de un determinado momento de la manifestación en el Monumento a la Revolución.

"Entiendo por lo que dijo el presidente en la mañanera que hicieron un cálculo, contribuyó el C5, está entre 60 y 65 mil personas... Él (Martí Batres) hizo una interpretación de acuerdo a la imagen, a una imagen de una parte al Monumento a la Revolución", comentó.

Sheinbaum Pardo refirió que fue una marcha pacífica y que se garantizó el derecho a la libre manifestación, aunque en su opinión se trató de una movilización encabezada por "mapaches".

"Yo les dejo una tarea los jóvenes, para que vean quién marchó, Roberto Madrazo, el mapache principal de Tabasco; marchó Elba Esther Gordillo, la histórica mapache; marchó Margarita Zavala que fue su hermano que fue contratado por Instituto Federal electoral en su momento para ser parte del fraude electoral del 2006, o sea marcharon los mapaches defendiendo el INE, o sea como que hay una contradicción", declaró.

La jefa del ejecutivo local descartó que Morena vaya a perder más espacios en la Ciudad de México, derivado de la asistencia a la marcha que hubo para defender al INE.

https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2022/11/14/reforma-electoral-elevan-entre-60-65-mil-personas-numero-de-asistentes-marcha-571917.html